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令和4年1月29日、矢板イースタンホテルおよびオンラインにて、林業の成⾧産業化に
向けたシンポジウム「林大生は林業業界の何に不安を感じている？」が開催されました。
主催者を代表して、矢板市の齋藤淳一郎市⾧があいさつを行い、宇都宮大学4年生の倉
岡拓海さんから林大生へのアンケート調査結果の報告がありました。また、温海町森林
組合の鈴木伸之助専務から人材育成についての講演や高原林産企業組合、有限会社東林、
有限会社マルハチさんを交えたパネルディスカッションが開催されました。
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